

José Ramón Jiménez

Orientador del Liceo J. P. Duarte (Santo Domingo)

Para mí, la asistencia a este Primer Simposio de Estudios Psico-sociales del Joven Dominicano ha sido una de las experiencias más edificantes de mi vida.

Debo confesar que no creía que en tan poco tiempo pudieran decirse cosas de tan trascendental importancia y de tanta actualidad sobre la realidad de la juventud dominicana.

A mi juicio todos los ponentes y los panelistas han enfocado los diversos temas con precisión y objetividad científicas.

Lo que más me ha impresionado ha sido la franqueza con que los mismos han planteado interrogantes y sugerido respuestas a problemas acerca de los cuales apenas se comienza a tener conciencia en Dominicana.

La valentía de las exposiciones ha producido en mí el efecto de un baño renovador que no sólo se ha llevado el residuo de pesimismo que en mí había, sino que me ha señalado con mayor claridad el camino a seguir para pasar del plano de las buenas intenciones al de la acción decidida.

Según las opiniones recibidas de algunos de los asistentes (supongo que es un sentir general) ellos también han experimentado la misma impresión.

Lástima que un mayor número de personas, de las que tienen a su cargo la educación de la juventud, no asistiera día tras día a este Simposio para escuchar a estas voces autorizadas en su misión orientadora.

A fin de no extenderme demasiado quiero aprovechar la oportunidad para hacer algunas sugerencias:

1. Que a más tardar a comienzos de la semana próxima se publique en los periódicos un resumen de los puntos más sobresalientes tratados aquí, con el propósito de sensibilizar a la opinión pública a favor de estos problemas. Dicho resumen debe ser hecho por los organizadores del Simposio.

2. Hacer los arreglos necesarios para que un ejemplar de la revista Estudios Sociales, en que se publiquen los trabajos presentados al Simposio, llegue a cada persona que tenga una participación activa en la educación de la juventud.

3. Que no obstante la profundidad con que se han tratado los temas, se considere este Simposio de Estudios Psico-sociales del Joven Dominicano como el primero, no como el único.

Sugiero que cada año se efectúe un Simposio similar para evaluar las realizaciones, analizar las nuevas situaciones problemáticas y buscar posibles soluciones.

4. Que la acción inmediata se canalice hacia la orientación fundamental, a través de los medios de comunicación, no sólo de los jóvenes, sino también de los adultos para hacer menos abismal la lucha generacional.

Finalmente quiero felicitar a los organizadores de este Simposio, y agradecerles, tanto a ellos como a los ponentes, panelistas y a los asistentes que hicieron tantas preguntas interesantes, por la oportunidad que me dieron de vivir esta experiencia inolvidable.

¡Muchas gracias a todos!

LEER ES EDUCARSE

LEA MAS,
LEA MEJOR

LEA EL

Listin Diario